



すがはらっこ



NO. 9

秋風が心地よい時節となりました。学校では、運動会に向けて練習が始まりました。休み時間には応援団の練習が聞こえてくるようになりました。先日、テレビ放送で各組代表者によるくじ引きでの組み分けも決まりました。運動会を通して、一生懸命に思いっきり運動することや、その楽しさを味わうこと、頑張っている友達を応援すること、仲間と協力すること、相手がいてくれるおかげで競い合うわくわくドキドキ感を感じられることなど、たくさんのことを感じ取ってくれることを期待しています。ご家庭でもぜひ応援していただければと思います。

- ◇スローガン
一致団結～心をひとつに勝利をめざせ～
- ◇1組：白組 2組：赤組



地域の皆さんに支えられて③



9月1日から1週間、『愛と和ののいち5万人あいさつ運動』がありました。地域の方や見守り隊の皆様、保育園の先生、武士団の選手等、多くの方々から声かけをしていただき、子供たちは登校しました。また、3年生は総合的な学習で「じょんから保存会」の皆様から地元の踊りを学び、5年生は金沢工業大学からSDGsについて教えていただきました。この学んだことは次につなげるよう学習は続きます。ありがとうございました。

安全な登下校と交通安全を

9月に入り日没が早くなっています。今一度、交通安全等についてご家庭でもお話ししていただけたらと思います。

○9月～4月の防災無線メロディーは17時です。17時までには帰宅します。

○自転車乗車のときはヘルメットを着用しましょう。

○道路は歩きます。とび出しあは絶対にしません。

○用水など危険な場所には近づきません。入りません。

○不審者に遭遇した場合は、すぐに警察に通報してください。その後学校にもお知らせください。

